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Les Can'infos
C O M M E  U N E  E N V I E  D E  M U S H E R . . .

Venez découvrir le monde du mushing à

travers plusieurs discipline sportives. 

Venez à la rencontre de toutes les races

de chiens sportifs mais aussi des mushers. 

Des idées de sujets contacter : ffstrelationcom@gmail.com

F F S T  -  O F F I C I E L F F S T  -  A V E N T U R E

Spécial 

Pôle France Espoir



Qui es-tu ? Peux-tu te présenter en quelques mots ?

DISCIPLINES :
Sprint Traineau, cani-vtt, ski-joëring, canicross (avant)

BARRACHIN Elena, j’ai 13 ans, j’habite en Savoie et je pratique
principalement le traîneau avec mes 4 chiens.

Peux-tu nous raconter ta rencontre avec 

ton premier chien « souvenir » ?

Je ne me rappelle pas de ma rencontre avec mon premier chien mais je me
rappelle de mes premières rencontres avec le Team Rêves et Passion et de mes
premières sorties avec Rémy.

À quel âge es-tu arrivé(e) dans le mushing ? 

Comment as-tu découvert cet univers ?

J'ai commencé le mushing à mes 7 ans. J'ai découvert cet univers lorsque j'étais
en maternelle lorsque nous sommes allés voir l'arrivée de la Grande Odyssée à
Crest-Voland.

Por t r a i t  d ' E l e na
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Quel(s) type(s) ou race(s) de chiens as-tu et pourquoi ce choix 

J'ai des Euro-hound, j'ai commencé avec ces chiens car, j'ai eu la chance que l'on m'en
donne plusieurs, nous n'avions pas de chien à la maison auparavant.

Pourquoi avoir choisi ce sport ?

L'arrivée de la Grande Odyssée à Crest-Voland a été le point de départ pour cette
passion et a conduit mes parents à aller voir Rémy Coste qui m'a ensuite donné ma
chance pour débuter dans ce sport.

Quelle discipline pratiques-tu et pourquoi ?

Je pratique principalement le traîneau, je fais un peu de cani-vtt et je pratique la danse.

As-tu commencé directement par la compétition ?

Oui j'ai fait ma première compétition de traîneau au Saisies en 2015.

Où et comment t’entraines-tu ?

Je m'entraïne à Crest-Voland et aux Saisies l'hiver en traîneau et l'automne je vais
m'entraîner dans ma forêt en quad ou vtt.

Quelles compétitions as-tu faites ?

Course des Saisies, Cuvéry, Les Fourgs, La Pesse,
Les Rousses, La Valgaude, Font Romeu, Raiddog,
Pressins, Ayn. Chimilin.

Que ressens-tu en pratiquant ce sport ?

Quelles sont les sensations ?

Du plaisir et de la complicité avec mes chiens être
seule avec eux en pleine nature

 

Peux-tu nous parler un peu de ton chien ou de ton chouchou ?"

C'est Scratchou le chouchou, c'est monsieur câlin, c'est mon bras droit en tête.



Chacun a de petites anecdotes à raconter, on a tous des souvenirs plus

ou moins fun ? Quel est ton plus beau moment avec tes chiens ? 

Et quel est le pire ?

Mon pire souvenir est que dans le même week-end Saphira s'est sauvée et le lendemain
ma première chienne est partie au ciel.
Et mon meilleur souvenir est une course de nuit à la Pesse dans le brouillard, où j'ai dû
faire entièrement confiance à mes chiens qui m'ont bien ramené sur la ligne d'arrivée, 
sans détour !

 

Mot libre : pas de question précise,

seulement une place pour s'exprimer sur

un sujet qui te tient à cœur.

Un grand merci à tous ceux qui m'aident et m'ont
aidé dans mon apprentissage de ce sport, ainsi
qu'à mes chiens qui se donnent à fond pour moi.

Merci  BARRACHIN Elena et
félicitations pour ton parcours 


